



Ingolstadt, den 22. Dezember 2015

Weihnachtsgrüße Dezember 2015

Liebe Unterstützer von Bahini und den Kindern Nepals,

wir wünschen Ihnen frohe und besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start ins neue Jahr 2016. Bahini und insbesondere unsere Kinder und Jugendlichen aus Nepal möchten Ihnen an dieser Stelle herzlichst danken für die vielen Spenden in diesem Jahr. Gerade das zurückliegende Jahr war aufgrund der schweren Erdbeben ein sehr hartes Jahr für das Land und die Menschen in Nepal.

Nur durch Ihre Spenden war es möglich unseren Kindern und Jugendlichen über die schlimmen Tage nach den Erdbeben hinwegzuhelfen und sicherzustellen, dass mittlerweile alle wieder in der Schule sind bzw. Ihrer Ausbildung/Studium nachgehen können.

Wir freuen uns auf ein besseres Jahr 2016 für Nepal.

Mit freundlichen Grüßen

Marco Thömmes (1. Vorsitzender)